

MOP ANUNCIA MEDIDAS ESPECIALES

Fin de semana largo: se esperan más de 135 mil vehículos en rutas de Ñuble

Más de 135 mil vehículos circularán por las rutas concesionadas de la región con motivo del feriado de este viernes, Día de los Pueblos indígenas. El Ministerio de Obras Públicas hace un llamado a planificar los viajes.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

Con motivo del fin de semana largo por la conmemoración del Día de los Pueblos Indígenas, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) divulgó el plan especial que se implementará en la Región de Ñuble, con el objetivo de garantizar la seguridad y fluidez del tránsito en las principales rutas concesionadas.

Según las proyecciones del MOP, se estima que unos 135.000 vehículos transitarán por las rutas concesionadas de Ñuble, lo que representa un aumento del 3% en comparación al mismo periodo del año pasado.

Para enfrentar este incremento, las concesionarias dispondrán de 41 maquinarias de emergencia, entre ambulancias, grúas pesadas y livianas, patrulleras y maquinaria pesada, para actuar con rapidez en caso de accidentes o situaciones que puedan generar congestión.

"Nuestro principal objetivo es cuidar la seguridad de quienes viajan y evitar congestiones. Para eso, junto a las concesionarias hemos dispuesto un robusto plan de contingencia, con equipos preparados para responder rápidamente ante cualquier emergencia", comentó el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves.

Las autoridades hicieron un llamado a la ciudadanía a planificar sus viajes con anticipación, considerando que los horarios de mayor flujo se concentrarán este jueves entre las 14.00 y las 20.00 horas, mientras que el domingo, durante el retorno, el peak se estima entre las 12.00 y las 20.00 horas.

Plan especial en cordillera

En paralelo, el MOP también desplegará un plan especial en caminos inte-

riores bajo la tuición de Vialidad, especialmente en la ruta N-55 en la comuna de Pinto, zona donde se anticipa un importante flujo debido al inicio de las vacaciones de invierno y la temporada invernal.

"Como Dirección de Vialidad, estamos reforzando el monitoreo y mantenimiento de rutas interiores, con énfasis en sectores turísticos como Pinto. Estamos trabajando para asegurar una buena experiencia de viaje para todos los usuarios", aseguró el director regional de Vialidad, Oliver Morales.

Recordó que existe un trabajo coordinado con el municipio de Pinto y Carabineros, para la

mantención de la ruta, donde las labores arrancan desde las 6 de la mañana, para evitar afectación al libre tránsito que, dependiendo de la condición climática o congestión vial en la alta cordillera, rige un horario de subida que va de 8.00 hasta las 14.00 horas y de bajada, de 14.30 a 19.00 horas. Además, el porte de cadenas es obligatorio y su uso se regula de acuerdo a las condiciones de acumulación de nieve en la calzada.

Las autoridades reiteraron el llamado a conducir con responsabilidad, respetar las normas del tránsito y revisar el estado de los vehículos antes de emprender viaje.

MOP tendrá un plan especial en la ruta N-55 sector Las Trancas por inicio de la temporada.



Estamos trabajando para asegurar una buena experiencia de viaje para todos los usuarios"

OLIVER MORALES
DIRECTOR REGIONAL DE VIALIDAD

